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第 3485 例会記録【2月1日㈭】

故 住田 佳樹 会員　追悼例会

2 月 8 日（木）

【プログラム】	 	〇国際奉仕委員会担当例会
	 「Beyond	the	Horizon	―	時・空を越えて―」
	 外部講師
	 呉地方総監　海上自衛隊
	 海将	二川	達也	様
	 	旧帝国海軍から自衛隊への縦軸の流れ。グリニッジ地図から見た日本

がある場所。本当に極東の島国である事を改めて認識し、大陸への備えが主であった中国が海洋進
出力を入れてきて日本もシフトチェンジを。自衛隊もソ連の崩壊・冷戦終結から新たな活躍の場が
拡大してゆく。掃海艇の派遣から海賊や不審船への対処等あらゆる分野での活躍が。しかしながら
我々一般国民はやはり災害時に援助して頂いた事がやはり一番胸にしみる思いである人が多いので
はないだろうか。これからの時代、少子化の流れには御多分に漏れずだが女性隊員の新たな活躍の
場を作ったり、いざと言う時に復帰しやすい環境を作り「短所を補い長所を活かす」そのような組
織になって行ってもらえましたらこれからの日本も少しは明るい未来があるかと思いました。

【 出 席 率 】	 前々回82.61％　今回94.2％（会員74名・欠席4名・免除5名）
【 来 　 客 】	 ◇外部講師
	 　海上自衛隊　呉地方総監	海将	二川	達也	様
	 　御同伴者
	 　海上自衛隊　呉地方総監	副官	相川	大海	様
【他クラブ出席者】	 ◇	西藤君（1/22RI第2710地区2023-24年度ロータリー財団勉強会）海生（知）君（1/22北海道

2500ロータリーEクラブ）沖田君（1/24呉東）・奥原・佐藤君（1/28RLIパート1）　　5名	
【 欠 席 者 】	 ◇	宇都宮（公）・海生（知）・森澤・平原君　　4名	
	【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・奥川・海生（孝）・武田（保）・寺坂君　　5名
【 表 　 彰 】	【ロータリー財団】ポール・ハリス・フェロー　畦	淳造	君
【 会 長 報 告】	 ◇	6/6㈭は呉ロータリークラブは3500回例会を迎えます。100％例会を目指したいと思いますので、

御出席下さい。また、来週は故	住田	佳樹	会員の追悼例会です。多数の御出席を御願いします。
【名誉会員入会式】	 ◇	海上自衛隊　呉地方総監　海将　二川	達也	様
	 　大上	功	会長より記念品の贈呈、歓迎の挨拶
	 　二川	様　ご挨拶
【 幹 事 報 告】	 ◇RI日本事務局財団室…財団室ニュース　2月号
	 ◇RI第2710地区　井内	康輝	ガバナー…ガバナー月信2月号（配付）
	 　　　　　　　　　　　　　　　		　…	第30回国際ロータリー第2710地区ガバナー杯	

ロータリークラブ親善野球大会開催の御案内
	 ◇	美しい呉プロジェクト実行委員会　座長	佐藤	光子	様…	令和5年度美しい呉クリーンキャンペーン

への参加について（御願い）
	 ◇（公財）ロータリー日本財団…寄付金に対する税額控除証明書が届いております（対象の方へ配付）
	 ◇	（公財）ロータリー米山記念奨学会…	寄付金に対する確定申告用領収書が届いております（対象

の方へ配付）
	 ◇	本日、例会終了後、第8回定例理事会を開催いたします。理事役員の方は「親睦の間」にお集ま

りください。
【委員会報告】	 ◇	出席・プログラム委員会　川畑	直也	副委員長…2/8㈭故	住田	佳樹	会員　追悼例会です。12：20

より献花を開始いたしますので、いつもより早めに来ていただければと思います。あわせて服装のご
配慮を御願いします。

	 　	広報・クラブ週報委員会　大之木	小兵衛	委員長…故	住田	佳樹	会員　追悼例会の日の週報に掲
載いたします追悼メッセージは本日例会終了迄です。

	
【 S . A . A 】	 ◇	谷口	好朗	君…先週の例会では、弊行頭取の清宗に卓話のお時間をいただき、誠にありがとうご

ざいました。想いのある呉ロータリーでの卓話ということで、張り切りすぎて、盛りだくさんの内
容となり、30分の枠では多少、消化不良になった感は否めませんが、上機嫌で帰ってもらえたの
ではないかと思っています。皆さんのご協力により無事に終えることができましたことに感謝しま
す。これからも「広島銀行」のみならず、「ひろぎんホールディングス傘下の各社」も、ご愛顧い
ただきますよう、よろしくお願いします！

	 ◇	会員誕生日・入会記念日・事業所設立記念日のご紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　24,000	円（累計金額　921,000	円）
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例会休会
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2 月 20 日（火）
ロータリー創立 119 周年４RC 合同例会

クレイトンベイホテル　3F
「マイク生活 40 年 ラジオが教えてくれたこと、

　そして放送現場のあれやこれや」
　フリーアナウンサー　本名 正憲 様



敬　　弔
故　住 田  佳 樹 　君
2023 年（令和 5 年）10 月 29 日　ご逝去
2005 年（平成17年）　 8月 11 日　入 会

弔　辞
　故　住田佳樹会員のご霊前に、呉ロータリークラブを代表し、謹んで哀悼の辞を申し述べます。
　10 月 5日の例会に笑顔で出席いただき、「住田先生…久しぶりですからお声を皆さんに聞かせていただ
いてもいいですか…？」とお願いしたところ、「ありがとうございます。喜んでお話しさせていただきます。」
と言われ、会長報告の中でお元気な声を聞かせていただきました。
　あれが住田先生の最後のお姿になるとは思いませんでした。
　住田先生は、2005 年 8 月に山木戸先生、松田先生、大矢先生のご推薦により呉ロータリークラブにご
入会されました。義父は真鍋欣良パストガバナーということもあり、会員一同、大変心待ちにしており
ました。2007-8 年度はロータリー財団委員長、2009-10 年度は、社会奉仕委員長、2010-11 年度は出席プ
ログラム委員長、そして 2014-15 年度は松浦会長を支え、クラブ幹事を一年間、病院の診療時間を 11 時
終了にしてまで務められました。その後もロータリー情報委員長、社会奉仕委員長を歴任され、次はい
よいよ会長…と思われていた矢先に、病が悪化、例会出席が困難となってしまいました。大変残念、無
念に思います。
　私自身も、ロータリーの例会時等で住田先生と同じテーブルになる時が度々ありました。専門的な医
療の話しはもちろん、学生時代のサッカー部の熱血キャプテン時代の話し、真鍋先生がロータリー地区
ガバナーをされていた時の話し、病院に来られる患者さんの話し、医者としての倫理観の話しなど…私
にとって、とても楽しく充実した会話をさせていただきました。ロータリー活動の話しでは住田先生は、
なにごとも否定せず、より積極的になるようなご自身の経験に基づいた前向きなアドバイスを多くしてい
ただきました。
　また、住田先生はロータリー活動だけでなく、呉市サッカー協会の会長を長い期間務められ、卓越し
たリーダーシップを発揮され地域活動にもご尽力されました。
　これから住田先生の各方面でのご活躍が必要な時に突然いなくなるなんて、本当に残念です。
　最後のお別れの言葉になりますね…
　住田先生、これまでありがとうございました。先生のご意志を引き継ぎ、よりよい地域及びロータリー
になるべく活動してまいります。
　いつまでも見守っていてください。
　住田先生に深く哀悼の意を表し、あわせて生前の業績に心より敬意を表しまして、弔辞とさせていた
だきます。

　令和 6年 2月 8日
呉ロータリークラブ　　　　			　

会長　大上　功



石田　直樹 真面目で穏やかなお人柄からロータリアンの品格を学ばせて頂きました。

伊藤　博之 呉ロータリークラブ入会のご推薦をいただきありがとうございました。ご冥福をお祈り申し上げます。

稲葉　周三 松浦年度に幹事として、私は副会長の立場で先生に多くの事を学ばせていただきました。心から感
謝申し上げます。

内野　静香 家族でお世話になりました「みしやそれとも」ご冥福をお祈り申し上げます。

宇都宮公徳 母親が間質性肺炎を患い、同じ病気をされた先生にいろいろとお話を聞かせて頂きました。有難う
ございました。

畦　　淳造 本当に残念でなりません。安らかにお休みください

江山　恭弘 信じられない思いでおります。ご冥福をお祈りいたします。

大石　　孝 ご生前のお姿を忍びつつ心よりご冥福をお祈りします。

大上　　功 例会の時、先生の隣に座って話しすることが楽しみでした。ありがとうございました。

大塩　　俊 いつも住田理事に励まして頂いて幹事を全うできました。

大島　淳稔 住田さん、いけんよ。早過ぎる、ほんとに別れが早過ぎる。

大之木小兵衛 常にジェントルマンであられたお姿を私は忘れません。

大之木精二 岳父真鍋 PGのお勧めに依るものか、入会間もない住田さんと博多での千種会にご一緒したことが
あった。其の時の熱心な受講ぶりが忘れられない。

大村　一郎 敬愛最高の先生でした。義父への忠誠、奥様への愛情、Rでは職業奉仕“先生に見ならうこと絶大、
サッカーマン、残念の極みです。

岡本　　太 ロータリアンとしてまだまだ見習いたかったです。安らかにお眠りください。

沖田　浩一 呉RCに多大なるご功績を頂きありがとうございました。

奥原　祥司 スマートな幹事職が思い出されます。ありがとうございました。

勝坂　省吾 在りし日のお姿を偲び心よりご冥福をお祈り致します

川畑　直也 先生のやさしい笑顔を今でも思い出します。ご冥福をお祈りします。

日下　美穂 とても優しく、心配りの先生でした。本当にお世話になりありがとうございました。

佐藤　政秀 初診で看護士さんにロータリーの友人と紹介して下さったこと嬉しかったです

志々田幸治 韓国訪問・ゴルフ同好会など思い出いっぱいです。感謝

柴萩　裕一 偉大な功績に感謝申し上げます。安らかにお眠りください。

故 住田 佳樹 様へ故 住田 佳樹 様へ



島村　　充 少年の眼にえまいすずしく一途さを沈めた人

菅原　博文 誠実温厚な住田先生とのご縁に心から感謝申し上げます

高橋　征司 祖父母から子までお世話になり真鍋・住田両先生に感謝です。

多賀　　茂 住田ロータリー情報委員長に沢山勉強させていただきました。ありがとうございました。

武田　保介 マンガをほめてくださりありがとうございました

太刀掛祐之 優しく穏やかな口調と声が耳に残ります　どうぞ安らかに

谷口　彰啓 住田会長に深い哀悼の意を捧げます。会長の冷静で情熱ある指導で何事にも対応できました。安ら
かにお休みください。

長行事義人 私とうちの娘に治療をして頂き、有難う御座いました。

中河原圭司 副幹事として、多くの事を学ばせて頂いたことに心より感謝申し上げます。

中﨑　　誠 住田先生とは同じ兎年生まれ。五十肩の時はお世話になりました。

中野　誠吾 あの優しい笑顔が忘れられません。大変お世話になりました。

西藤　公精 やさしくお声がけ頂いたときの笑顔、忘れられません。

林　　卓志 短い時間でしたがお世話になりました。もう少しいろいろな事をお話したかったです。謹んでご冥
福をお祈りいたします。

福田多喜二 「福田さんどう？」といつも優しく声をかけていただきました。感謝です。

藤井　　聖 北海道でゴルフをご一緒させて頂きました。ありがとうございました。心よりご冥福をお祈り申し
上げます。

増岡　真一 明るく話し掛けて頂いた住田先生、ご冥福をお祈り致します。

松田			修典 淋しくなりました。住田先生の御冥福を心よりお祈りいたします。

道原　正嗣 住田先生とゴルフをご一緒させて頂いたのも良き思い出です。御冥福を申し上げます。

三宅			清嗣 先生の溌溂とした笑顔が思い浮かびます。お安らかに。

明神　　博 ゴルフの時、笑顔で楽しまれたこと忘れる事はありません。

森澤			大司 ゴルフで痛める度に優しい笑顔での診察ありがとうございました。

八木　康夫 住田先生のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

山路　惠司 地域医療への功労に感謝し、ご冥福をお祈り致します。

山本　一洋 北海道からの帰り道、極限状態でありながら心の強さに感動しました。

和田　政彦 入会間もない頃に掛けていただいた言葉を今も大切にしています

片山功一郎 ご逝去を悼み、謹んでご冥福をお祈りいたします。

吉川　達也 笑顔を忘れません。心からご冥福をお祈り致します。


